

Le rachat de la dette grecque et les vautours de la finance

Écrit par LCR-Web

Jeudi, 20 Décembre 2012 22:04 -



Le rachat de la dette grecque est une redistribution gigantesque de la richesse publique au profit de quelques fortunés. Les obligations d'état et privés avaient perdus jusqu'à 85% de leur valeur lors de la crise des finances grecques. Il s'agit d'un total d'environ 60 milliards en valeur d'émission, qui ne valaient plus que 10 milliards sur le marché secondaire. Ensuite Les décisions de rachat de ces obligations par la BCE en septembre 2012 et suivi par après par la Banque Nationale Grecque ont fait doubler le prix de ces obligations soldés. Le seul fonds d'investissement Third Point a gagné 500 millions d'euros dans ces transactions spéculatives. Les contribuables européens et surtout grecs ont donc perdu 10 milliards au profit de la poignée de familles qui se cachent derrière ce fonds « Third Point » et d'autres fonds spéculatifs.

Third Point est basé d'une part sur l'île de Guernsey et d'autre part sur les îles Cayman, deux paradis fiscaux britanniques. Le fonds a été mis sur pied par le multimillionnaire étatsunien Dan Loeb et détient une part importante de Yahoo et Apple. Un des directeurs du fonds est M. Marc Antoine Autheman, un de ces citoyens français fortunés vivant en Belgique pour les raisons qu'on devine. Ce Monsieur Autheman a occupé des postes importants à l'IMF et fut aussi le conseiller monétaire dans les cabinets des socialistes Mitterrand et Beregovoy lorsqu'ils exerçaient le pouvoir.